

Anerkennung der Universitätsambulanz und Forschungszentrum für Psychotherapie der TU Dresden gGmbH (UFP) als An-Institut der TU Dresden

Das Rektorat der TU Dresden hat in seiner Sitzung am 19. Oktober 2021 beschlossen, den Status der UFP als An-Institut zuzuerkennen.

Die Vereinbarung über die Zusammenarbeit wurde zunächst bis zum 19. Januar 2027 geschlossen. Eine Verlängerung der Zusammenarbeit ist geplant.

Die UFP hat die Aufgabe die psychotherapeutische Hochschulambulanz für Forschung und Lehre der TUD zu tragen und hat am 1. September 2021 hierzu ihren Betrieb aufgenommen. Mit der Gründung der UFP kann die TUD nun den reformierten Masterstudiengang „Psychologie mit Schwerpunkt Klinische Psychologie und Psychotherapie“ anbieten. Aufgabe der UFP ist weiterhin, Forschung in der Psychotherapie zu ermöglichen.

Kontaktadresse:

Universitätsambulanz und Forschungszentrum für Psychotherapie gGmbH (UFP)
Hohe Straße 53
01187 Dresden

<https://www.ufp-dresden.de/>